



Abril - Junio 2023
Vol. 3, núm. 2 / p. 65

La evolución de ALACIBU

The evolution of ALACIBU

César Villalpando Trejo*

Estimados lectores, reciban un cordial saludo a nombre propio y de toda la mesa directiva que me ha acompañado en estos 22 meses. Para mí es un honor el poder redactar este editorial de nuestro medio oficial de comunicación por varias razones. Una de ellas es poder informarles que hace unos días, nuestro *Latin American Journal of Oral and Maxillofacial Surgery* ha recibido su número de registro ISSN, el cual representa un gran logro que requirió años de trabajo. Cuando iniciamos esta administración uno de nuestros objetivos fue éste, ya que el tener el número de registro nos da la formalidad y la calidad de una revista científica, que aspira a ser un documento de mayor impacto ante la comunidad médica. Probablemente el decir estas siglas de ISSN no represente mucho para algunas personas, pero para la comunidad científica significa un documento de mayor credibilidad y de mayor interés para que los autores decidan publicar sus trabajos en nuestro *Journal*.

Considero que un *Journal* se vuelve el espejo científico de nuestra asociación ya que muchos cirujanos o cirujanos en formación aún sin conocer la existencia de nuestro *Journal*, al buscar información sobre algún tema específico de nuestra área médica, tendrán el primer contacto con nosotros y al ver un trabajo de calidad iniciarán la divulgación al usarlos como referencia y ese será un logro, debido a que para la ALACIBU el principal objetivo es la ciencia, así como la academia.

Durante estos 22 meses como directivo de la ALACIBU he podido observar el compromiso desinteresado que tienen muchos cirujanos de la mesa directiva y cirujanos ajenos a ella, a quienes quiero agradecer sinceramente su esfuerzo y dedicación, así como el buscar aportar un granito de arena en la mejora de nuestra

agrupación y de la especialidad en Latinoamérica. Además durante este periodo pudimos estrechar relaciones con otras asociaciones de la especialidad de distintas regiones de nuestra orbe, entre ellas *International Association of Oral and Maxillofacial Surgeons* (IAOMS), *American Academy of Craniomaxillofacial Surgeons* (AACMFS), *European Association for Cranio Maxillo Facial Surgery* (EACMFS), con las cuales hemos realizado sinergias de trabajo y que han permitido el intercambio de profesores así como futuros eventos científicos en manera conjunta.

Aprovecho este espacio para pedirles que seamos un ejemplo para las futuras generaciones en todos los aspectos, como ciudadanos, padres y maestros. No permitamos que la ambición económica nos haga participar en la impartición de pseudocursos de especialidad y que tanto afectan a nuestro gremio pero principalmente a los pacientes. Informemos a nuestros estudiantes la real importancia de una residencia y no caer en el engaño de que pueden ser especialistas en cursos de fines de semana. Por lo que los convoco a rechazar este tipo de actividades y denunciar cursos que demeritan las actividades de un verdadero cirujano oral y maxilofacial.

«El cambio de nuestra sociedad inicia en nuestro actuar y el ejemplo que heredaremos en nuestros hijos».

Gracias por su confianza y fue un honor representar a nuestra querida ALACIBU.

Correspondencia:
Dr. César Villalpando Trejo
E-mail: cesarvi@att.net.mx

* Presidente ALACIBU
2022-2023.

doi: 10.35366/113472

Citar como: Villalpando TC. La evolución de ALACIBU. *Lat Am J Oral Maxillofac Surg.* 2023; 3 (2): 65. <https://dx.doi.org/10.35366/113472>

